



YOGYAKARTA

▶ SAWAH PERKOTAAN

Petani Tegalrejo Panen 23 Ton Padi di Lahan Sempit

JOGJA—Keterbatasan lahan tidak jadi alasan warga Kota Jogja untuk tidak produktif, salah satunya masyarakat yang tergabung di Kelompok Tani Ngudirejo Kecamatan Tegalrejo. Hanya dengan lahan seluas 3,5 hektare, para petani kota itu berhasil memanen 23 ton padi varietas Senggreng Handayani.

Dipanen bersama Wakil Wali Kota Jogja, Heroe Poerwadi, Sabtu (28/9) lalu, padi Senggreng Handayani dinilai paling cocok ditanam pada musim kemarau seperti saat ini. Heroe berharap lahan sawah ini bisa menjadi lumbung pangan sekaligus bisa lebih dioptimalkan dengan mengembangkan benih padi dari beragam varietas.

jenis padi Senggreng Handayani sangat mudah ditanam dan tahan kekeringan dan harga jual tinggi. "Setelah ini kami akan mencoba untuk menanam padi dengan jenis IR-64," ucap dia.

Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Kota Jogja, Sugeng Darmanto mengatakan petani di Tegalrejo memilih padi jenis Senggreng Handayani karena harga jual lebih tinggi, masa tanam lebih cepat, dan proses pemanenan lebih mudah.

"Selain itu, jenis padi segreng tidak membutuhkan air yang banyak sehingga cocok di tanam pada musim kemarau saat ini," katanya. (Lugas Subarkah)



Total lahan persawahan di Kota Jogja, kata dia, ada 52,7 hektare. "Tentu harus terus produktif," ucap Heroe Poerwadi.

Dia berharap satu hektare lahan tersebut bisa menghasilkan 6,6 ton sekali panen, sehingga dari total lahan di Kota Jogja ini bisa menghasilkan kurang lebih 300 ton padi.

Namun untuk lahan yang tidak terlalu luas seperti di Kota

Jogja, Heroe meminta petani untuk memaksimalkan dengan mengembangkan budi daya benih. "Petani harus bisa mengkreasi, untuk bisa menambah nilai tambah. Memang tidak mudah namun ini harus dicoba dan dikembangkan," ujarnya.

Ketua Kelompok Tani Ngudirejo, Sugianto, menuturkan hingga saat ini jumlah petani yang tergabung sebanyak 16 orang. Aktivitas petani, kata dia, selain budi daya tanaman pangan juga melakukan aktivitas rutin untuk memastikan kondisi pupuk dan benih.

Terkait dengan panen raya, Sugianto mengaku puas dengan hasil panen saat ini. Menurutnya



Wakil Wali Kota Jogja, Heroe Poerwadi (*kiri*) bersama Kelompok Tani Ngudirejo, Kecamatan Tegalrejo, memanen hasil tani di Tegalrejo, Sabtu (28/9) lalu.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. KecamatanKemantren Tegalrejo	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pertanian dan Pangan			

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005